

QUERIDOS AMIGOS

Es mi deseo y de otras personas, que este año no fuera un año más de monótono paso, y fuera en nuestra conciencia una baliza de atención y de intenciones de Buena Voluntad, de acercamiento al evidente N.G.S.M.(Nuevo Grupo de Servidores del Mundo) que cada siete años es una toma de conciencia y tiene en cuenta organizar una semana de máximo reconocimiento al impacto grupal. Este año 1991, es del 21 al 28 de Diciembre, "Semana Fiesta del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo".

Que cada cual tome conciencia y se sienta en unidad hacia el bien Mundial, haga por seleccionar, escoger y divulgar sus mejores intenciones de Buena Voluntad, en el mejor mensaje de sublimidad y amor en los niveles del Alma, la energía de la Luz en la vida. Hay buenos artículos y conceptos de la sede de Ginebra para divulgar, y a el efecto los que por sí mismos consideren más selectos.

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, agrupa a toda persona del Mundo entero que por su condición ha elegido poner sus actividades dentro de su preocupación y poner en su ámbito del mejor servicio a Buena Voluntad Mundial. Se trata de personas que tienen Fe en la humanidad Una, que tienen en común una forma de pensamientos inclusivos, que están animados por el deseo de hacer bien creando un Mundo en el que todos los pueblos puedan vivir en armonía y en razón de la ley de vida, unidos en paz, inspirados por la visión del Plan interno, de luz y de amor para el conjunto de la humanidad Una.

En este momento en el Grupo de Servidores trabaja en intuitiva e intención de cada presente de hacer bien en la creación de un Mundo donde reine y se viva en Paz en el progreso, utilizando para ello las normas de buena voluntad, que como energía poderosa actualizante tiene la fuerza de limpiar y trascender campos de oscurantismo a buenas relaciones individuales y globales humanas, hacia una Nueva Era. El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, no es una organización de apunte y ficha en el aspecto material del término, sus miembros se sienten unidos por los vínculos espirituales de niveles del Alma, en el amor a la verdad y la luz que todos ser tiene en su Alma, sin distinción de países, razas y colores. Hay muchas personas en el Mundo de entereza y buena voluntad, que son del Grupo de Buena Voluntad, aunque no sepan nada de este grupo, sienten, aman, trabajan, tratan de hacer bien, satisfacer las necesidades de los seres humanos, resolver problemas despertando conciencias a la vida Universal, que se rige por el Gobierno oculto del Mundo.

Un fraternal abrazo.

R.Reyes - Málaga - Diciembre 1991.
